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东爪哇江夏堂黄氏宗亲会斋月举办慈善活动
向泗水Sabilillah孤儿院提供援助和关爱

向孤儿们分发开斋节津贴向孤儿们分发开斋节津贴

【本报讯】东爪哇江夏
堂黄氏宗亲会一向关注慈
善事业，在斋月期间为需要
帮助的人们提供援助。此
次活动旨在为当地孤儿提
供帮助和关爱。为了呼吁
全国黄氏宗亲会共同参与，
印尼江夏厅黄氏宗亲会总
部在在 4 月 15 日举办斋月
慈善活动。因此东爪哇江
夏堂黄氏宗亲会前往泗水
Sabililah 孤儿院，为孩子们
带去了关爱和陪伴，送上了
一批温暖的援助物资。

在活动现场，孩子们看
到了这些陌生的面孔，不
禁感到惊喜和好奇。东爪
黄氏宗亲会的理事长黄宗

喜述说："介绍了这次活动
的目的和意义，希望斋月
时能有所帮助。我们也祈
祷所有黄氏宗亲们及 Sabil-
illah 的孩子们永远健康并
得到上帝庇佑"。

Rifki 代表所有 Sabilillah
孤儿院的管理人员表示，"
感谢东爪哇黄氏向孤儿院
赠送了一批援助物资，并
且帮助不仅这一次，每年
东爪哇黄氏有来送援助物

资，这些物资对孩子们来
说是非常重要。”

这次前任印尼黄氏总
会主席黄俊杰、辅导黄鸿
仪、理事长黄宗喜、副理事
长黄大庆、秘书黄南生、副

秘书黄泳贵、黄寿发等宗
亲会理事参加了活动。

理事们自愿为这次活
动 献 出 自 己 的 时 间 和 力
量，为孤儿们送温暖、爱心
和关怀。

他 们 为 他 们 准 备 了 6
袋 25 公 斤 大 米 ，2 箱 食 用
油 ，2 箱 沐 浴 液 ，2 箱 洗 发
水，10 箱方便面，2 箱饼干，
1 箱洗衣皂，2 箱拉茶等各
种物资，还为孩子们准备
了开斋节津贴，让孩子们
度过一个快乐而有意义的
日子。

此外，这次慈善活动也
提醒我们，孤儿们是社会中
最需要关注和帮助的弱势
群体之一。他们失去了父
母的关爱和支持，需要社会
各界的关注和支持。应该
为孤儿提供更多的关爱和
帮助，让他们感受到社会的
温暖和关怀。 (Avi Lie)

与孩子们合影与孩子们合影

黄俊杰分发开斋节津贴黄俊杰分发开斋节津贴

移交援助物资移交援助物资

泗水友联基金会33周年庆

【本报讯】泗水友联基金
会于 2023 年 4 月 12 日（周
三）晚上在泗水三星国际大
酒家举行成立33周年庆典、
分发奖助学金以及第十轮银
会首次聚餐活动。

7时许，主持人关统议为
当晚的节目拉开序幕，并邀
请辅导委员李汉雄主席上台
致辞。李主席表示虽然疫情
给大家带来许多困扰，但友
联基金会理事却勇往直前，
继续履行其使命，为难以支
付教育费的民族子女提供援
助。

李主席表示，虽然三年
疫情期间没有现场聚会，但
分发奖助学金的活动并没有
停止，理事们按时将奖助学
金款汇到学生或家长的银行
账号，然后举办线上聚会，让
社会人士也能参与并见证基
金会的奖助学金活动。为
此，要感谢银会会员以及热
心赞助人的鼎力协助。

李主席补充说：“在2022
年底，2022-2027年度的理监
事有了一些变动。非常感谢
洪鹤松先生愿意继续担任友
联基金会总会长。为了处理

日常会务，委任了两位执行
主席，即游文龙先生以及李
秀珍女士。”李主席也希望
新的理事会能再接再厉，尽
责尽力把工作做好，也恳请
大家一如既往地支持友联基
金会的新理监事。

接着，新上任的李秀珍
执行主席上台发言。她说：

“第九轮银会已经圆满结束，
虽然理事们意识到开办第十
轮银会将面临困难，但出于
关怀民族子女的一片诚挚之
心，大家都一致表示将全力
以赴，不退缩。”的确，到当

晚为止，第十轮银会仅有664
个 号 码 ，参 加 人 数 为 220
人。这数字只是第九轮1175
个号码的 50%。虽然如此，
承蒙赞助人的协助，仍能分
发奖助学金给61名学生：初
中生19名，高中生28名以及
大学生14名。

考虑到目前教育费的不
断升高，理事决定调整奖助
学金的款额，即初中生增加
20%，高中生增加 25%以及
大学生增加 33%。初中、高
中以及大学生一一上台，从
数位银会会员以及支持友联

的赞助人手中接收奖助学
金。虽然款额不算很大，但
至少能稍稍减轻家长以及学
生的负担。

接着，有两名奖助学金
获得者经论文答辩通过后，
均以优秀生身份宣告大学毕
业，荣获学士学位。一名男
学生是智星大学土木工程系
学生，积分为 3,9；另一位女
学生是泗水大学心理学系毕
业，积分为3,87。

她是从初中就已经开始
获得友联基金会的奖助学金
了，因此，可以说是友联会全

体成员护送她走到如今的成
功之路。他们对友联基金会
的理事、银会会员以及赞助
人表示感谢。为了表示谢
意，Angeline还献唱了一首动
听的歌曲。

会上，主持人将友联会
全体辅导委员、理监事请到
台上介绍给大家。接着大家
齐唱生日歌、吹蜡烛、切蛋
糕。到场的赞助人以及银会
会员们一起鼓掌，献上祝
福。最后的节目是抽银会幸
运奖，为当晚的聚餐节目画
上满满的句号。

颁发奖助学金予颁发奖助学金予 1919名初中生名初中生友联基金会全体辅导委员以及理监事上台在生日蛋糕前合影友联基金会全体辅导委员以及理监事上台在生日蛋糕前合影

辅导委员主辅导委员主
席李汉雄致辞席李汉雄致辞

印尼锡江海峡洋产业中心领导层举行讨论会
【本报讯】2023年4月12

日（星期三），印尼锡江峡洋产
业中心（MSMC）的领导在雅加
达中区的 MSMC 办公室，举
行 2023 年复活节感恩会，同
时举就印尼和中国企业家之
间加强关系的各种努力进行
了讨论。

现任 MSMC 总裁陈志琨
博士（DR KDH Tranku）、辅导
吴永美（Juan Gondokusumo），
其他领导层亦是印中-中小企
业 商 会 （(Indonesia China
Small & Medium Enterprises 简
称 ICSME）主席刘新华、刘东
璧（Tommy Laurens）、马帝优
沙苏（Mathius Sassu）等出席。

会上，陈志琨博士表示，
随着新冠疫情减退，MSMC 将
根据最初的议程再次增加活
动，以大力推介与提升印度尼
西亚东部，特别是苏拉威西及
其周边地区的潜力。

他说，“在新冠疫情大流
行期间，使所有议程都被推
迟或停止进行。现在是我们
重新认真活动的时候了。”

他指出，“MSMC 在中国
以及荷兰、德国和比利时等欧
洲都有成员。因此，我们必须
始终利用这一点来提升印尼
的潜力，尤其是印尼东部的潜

力，以便这些国家的投资者可
以来这里投资。”

刘新华表示，2023 年 9
月在南宁举行的第 20 届中
国-东盟博览会 (CAEXPO)。
对他来说，这次活动非常具有
战略意义，可以推广各种优质
的印尼产品，使其走向全球。

刘新华说，“希望我们

MSMC和ICSME从现在开始做
好准备，参加这个盛会。作为
印尼商业参与者，这次活动对
我们来说非常具有战略意义。
当然，最重要的是我们继续邀
请中国企业家到印尼投资。”

据 kemlu.go.id 网络报道，
2022 年 9 月 16 日至 19 日在
南宁举行的第19届中国-东盟

博览会 (CAEXPO) 期间，直销
(B2C)、B2B 和投资谅解备忘录
的累计交易额达到 23.3 万亿
印尼盾。当时正在通过非常严
格的健康协议来缓解新冠疫情
大流行。印尼商界代表由15
家印尼企业在中国的经销商或
代表组成，展示珠宝、食品饮
料、农产品和手工艺品。

在有关南宁，吴永美给出
了独特的看法。他说，“南宁
非常重要，具有战略意义，因
为南宁是中国面向东盟的窗
口。所以我们作为商人必须
好好利用它，继续改善与中国
的关系。”

他还重申，与中国合作的
一种形式是技术合作。他说，

“我们希望合作利用中国的高
科技来管理印尼的自然财
富。这意味着互利合作，一切
都在印度尼西亚生产，包括渔
业、矿业和其他必要产品。这
意味着我们瞄准的是中国的
高科技。”

在2023 年复活节感恩节
也在亲密的气氛中讨论了很多
事情。较早时，前一天，印尼锡
江海峡海洋产业中心在斋月期
间举办了一场社会福利活动，
向清洁和保安人员派发礼包。

本报记者明光/vitus
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加强印中企业家之间的关系

举行分发奖助学金及银会聚餐活动


